

認定ひばりこども園 県幼児サッカー大会



井頭公園運動広場(真岡市)で第32回栃木県幼児サッカー大会が開催され、認定ひばりこども園の5歳児年長組の子どもたちが参加しました。対戦チームにボールを拾ってあげたり、ボールが当たり泣いてしまう仲間を励ましたりする姿が見られ、サッカーを通じて子どもたちの成長を感じられる大会となりました。

与能しもつかれ試食会



与能集落センターでしもつかれ試食会が行われました。試食会の前に(公財)日本3B体操協会の渡邊広子さんを講師に迎え、誰でも無理なく楽しむことができる体操で体を温めました。今年は8軒のお宅からしもつかれやお赤飯、たくあん漬けが提供され、参加者全員でおいしくいただきました。

町内で節分祭



立春の前日となる2月3日、町内の神社やお寺で節分祭が行われました。境内ではたくさんの人が「鬼は外、福は内」と声を出しながら豆をまいて邪気をはらい、無病息災などを祈りました。福まきでは、多くの子どもたちが歓声を上げながら元気に福を拾っていました。



▲城興寺(下延生)



▲祖母井神社



▲天満宮(西水沼)

2月
3日

指揮者の大井剛史さんが表敬訪問



芳賀中学校を卒業し、現在は指揮者として活躍中の大井剛史さん(東水沼出身)が見目町長を表敬訪問しました。大井さんは、東京府中校成ウインドオーケストラの正指揮者を務めており、また東京芸術大学などで教鞭を執っていました。大井さんは「芳賀中吹奏楽部の皆さんコンサートを聴きに来てくれて大変うれしい」と笑顔で話していました。

1月
28日

祖母井保育園保育参観



祖母井保育園で保育参観が行われ、大道芸の「小さなサーカス団タラッタラッタ」が登場しました。芸を見るだけではなく、子どもたちと一緒に大きな風船を飛ばしたりシャボン玉で遊んだりしました。間近で見る大道芸に、子どもたちや保護者の皆さんからは大きな歓声が上がっていました。

1月
24日

芳賀地区理科研究展覧会



▲細野眞愛さん



▲(左から)山口耕太郎さん・高橋疾風さん

農業者トレーニングセンターで第72回芳賀地区理科研究展覧会の結果発表が行われました。5年生の部で芳賀東小学校の細野眞愛さんと中学2年生の部で芳賀中学校の山口耕太郎さん・高橋疾風さんが金賞を受賞し県大会に選出されました。県大会で細野さんは優秀賞を、山口さん・高橋さんは最優秀賞を受賞しました。

1月
21日

与能しもつかれ試食会



与能集落センターでしもつかれ試食会が行われました。試食会の前に(公財)日本3B体操協会の渡邊広子さんを講師に迎え、誰でも無理なく楽しむことができる体操で体を温めました。今年は8軒のお宅からしもつかれやお赤飯、たくあん漬けが提供され、参加者全員でおいしくいただきました。

祖母井婦人会 「みそ作り教室」



農業者トレーニングセンターで祖母井婦人会が、昔ながらの手作りの良さや地産地消の大切さを考え方ようとみそ作り教室を開催しました。15kgの大豆を大鍋で煮たり麹を混ぜ込んだりとさまざまな作業をしながら会員同士で楽しく交流しました。今回作ったみそは11月まで熟成させます。

1月
29日・30日

祖母井分館 こども茶道教室



茶道愛好会の皆さんの協力の下、こども茶道教室が始まりました。1年生から6年生まで幅広い学年の子どもたちが参加しました。先生から茶道に使われる道具の説明やお辞儀の仕方、お茶のいただき方などの説明があると、先生の所作を見逃すまいと真剣な表情で聞いていました。

1月
26日

みずはし保育園 サッカー教室



みずはし保育園でイデアFC真岡のコーチを招き、4歳児年中組の子どもたちを対象としたサッカー教室が行われました。準備運動としてサッカーコートの中で追いかけっこをしたり、ボールを使ってシュートの練習をしたりしました。最後は全員で楽しく試合をすることができました。

1月
24日

町内で節分祭



立春の前日となる2月3日、町内の神社やお寺で節分祭が行われました。境内ではたくさんの人が「鬼は外、福は内」と声を出しながら豆をまいて邪気をはらい、無病息災などを祈りました。福まきでは、多くの子どもたちが歓声を上げながら元気に福を拾っていました。



▲城興寺(下延生)



▲祖母井神社



▲天満宮(西水沼)

2月
3日

こども園・保育園豆まき

町内の認定こども園、保育園で豆まきが行われました。認定こども園のぶ幼稚園では城興寺の境内で「鬼は外」「福は内」と大きな声で豆まきをしました。みずはし保育園では、3匹の鬼が園庭に現れ、勇敢に豆を投げつける子や、その恐ろしさに泣いて逃げ出す子もいました。祖母井保育園では、祖母井神社の境内で豆まきをした後福まきが行われ、子どもたちは笑顔で福を拾いました。



▲みずはし保育園



▲祖母井保育園



▲認定こども園のぶ幼稚園

2月
1日